



# La Investigación de los Crímenes de la AAA Piden a Isabel Martínez

**La Directora del Matutino La Calle le Solicita "de Mujer a Mujer" que Haga Todo lo que Está en sus Manos Para Detener un "Macabro Plan"**

(AP, AFP y EFE)

**BUENOS AIRES, 17 de diciembre.** — La directora de un periódico pidió hoy a la presidente Isabel Martínez "de mujer a mujer", una amplia investigación de la impresionante ola de crímenes políticos que ha cobrado más de 200 víctimas este año.

Martha Mercader, directora del matutino *La Calle*, publica hoy una "carta abierta" en la primera página de su diario.

"De mujer a mujer, haga todo lo que esté en sus manos para investigar y detener el macabro plan entreguista que utiliza como método esta matanza de argentinos", expresa.

La investigación fue también solicitada por partidos políticos opositores. Voceros izquierdistas y moderados han manifestado que la gran mayoría de los asesinos políticos son obras de grupos armados ultraderechistas, que contarían con protección de elementos peronistas de derecha.

"Parecería que el cuerpo social ha enfermado y que se destruye a sí mismo; parecería el argentino un pueblo de viejos y de locos que matan sin piedad a sus hijos. Pero no; no es una rara enfermedad de una historia fantástica; es algo más sencillo y al mismo tiempo más monstruoso: un plan político destinado a sojuzgar a un país para impedir su liberación", dice la señora Mercader.

"Los asesinatos diarios no son obra de dementes descolgados; cumplen una táctica friamente concebida y metódicamente realizada; hay quienes buscan en archivos, hay quienes rastrean paraderos; hay quienes vigilan, asechan, persiguen, atrapan, torturan y fusilan; hay quienes

pagan los autos, los garajes, las armas, las guardias, las complicidades, los premios... hay, finalmente, quienes dentro y fuera de nuestras fronteras medran y lucran con el deterioro producido", añade la directora de *La Calle*.

## UN MUERTO Y 150 PRESOS

Entre tanto, el cadáver de otro hombre acribillado a balazos fue encontrado hoy por la policía al sur de Buenos Aires. Según se informó, la víctima, que parece tener unos 25 años, no fue identificada de inmediato. Se dijo que tenía "numerosos" disparos en el cuerpo, y se presume que fue asesinado en otro sitio y luego abandonado a la vera de un camino.

Mientras que en Santa Fe la policía interrumpió un casamiento y detuvo a 150 invitados cuando una pareja de "extremistas" se disponía a pronunciar el clásico "sí" en el registro

civil de Alejandria, 140 kilómetros al norte de la capital provincial. Según informó la policía se trata de Alfonso Cibils y Adriana Echagüe acusados de haber atentado contra una comisaría.

Se calcula en unos 2 mil el número de personas que han sido apresadas por aplicación del "estado de sitio" que derogó las garantías constitucionales. El ministro del Interior Alberto Rocamora dijo que se estudia la situación "caso por caso", pero no dio otros detalles respecto de un rumor relativo a libertades que podrían disponerse con motivo de las fiestas navideñas. Asimismo, se permitiría a algunos de los detenidos hacer uso de la opción de abandonar el país, según esos rumores.

**UN CORRESPONSAL RELATA SU SECUESTRO**  
Por su parte, en Lon-

dres, el periodista británico Stuart Stirling, corresponsal del diario *The Times* en Buenos Aires, describe hoy en dicho diario la amenaza de la organización de ultraderecha AAA que le obligó a salir de la Argentina para proteger su vida.

Stirling llegó ayer a Londres y en su artículo de hoy cuenta cómo fue metido en un automóvil, en plena calle bonaerense y llevado ante la presencia de un hombre que le preguntó si era comunista, le indicó que no era cierto lo que escribía sobre Argentina y le amenazó de muerte si no salía del país antes de las próximas navidades. Según Stirling, sus captores pertenecen a la organización anticomunista AAA la cual, afirma, ha empleado las mismas amenazas con el corresponsal del diario francés *Le Monde* y con dos periodistas de otras nacionalidades.